

PlantaDoce.

Entorno

Las exportaciones españolas de medicamentos se reducen un 52% en agosto

Frente a agosto de 2020, cinco meses después del estallido de la pandemia en España, las exportaciones han descendido un 12%, según los últimos datos publicados por Icx España Exportación e Inversiones.

PlantaDoce
18 oct 2022 - 11:42



Las *farmas* españolas pierden velocidad. **Las exportaciones españolas de medicamentos retroceden un 52% en agosto** en comparación con el mismo mes de 2021, alcanzando un valor de 691,7 millones de euros.

Frente a 2020, cinco meses después del estallido de la pandemia en España, **las exportaciones de *farma* se redujeron un 12%**, según los últimos datos publicados por Icx España Exportación e Inversiones. En el acumulado hasta el octavo mes del año, las exportaciones de medicamentos retroceden un 9,8% respecto al mismo periodo de 2021, hasta 9.625 millones de euros.

Por países, en el acumulado de 2022, **las exportaciones de medicamentos se focalizan en Suiza, Alemania y Francia**

1/2

<https://www.plantadoce.com/entorno/las-exportaciones-espanolas-de-medicamentos-se-reducen-un-52-en-agosto>

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce (www.plantadoce.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

PlantaDoce.

. España exportó a la Confederación Helvética fármacos por 2.609 millones de euros, al país germano, 1.173 millones, y al mercado galo, 682 millones de euros.

Por otro lado, España importó medicamentos por valor de 1.631 millones de euros en agosto de 2022. **Esta cifra supone un retroceso del 13,9% en comparación con el mismo periodo del año anterior.**

En el acumulado hasta agosto de 2022, las importaciones alcanzan 14.339 millones de euros, frente a los 15.317 millones de euros del acumulado hasta el octavo mes de 2021. Por países, las importaciones se focalizan en Estados Unidos, con 3.458 millones de euros; Alemania, con 2.105 millones de euros, y Suiza, con 1.899 millones de euros.

En el conjunto de la economía española, **las exportaciones de mercancías aumentan un 31,7% en agosto y alcanzan 29.090 millones de euros.** Las importaciones también crecen, hasta un 42,6%, alcanzando 37.028 millones de euros.

En el acumulado hasta el octavo mes del año, las exportaciones de mercancías aumentan hasta 252.052 millones de euros, frente a los 201.626 millones de euros del acumulado hasta agosto de 2021. Las importaciones, por su parte, alcanzan 298.513 millones de euros, frente a 212.497 millones de euros de un año atrás.